

MGV Chöre knüpfen neue Freundschaften

Konzertreise nach Bassano del Grappa – Gemeinsamer Auftritt ohne vorherige Proben

Mühlacker / Bassano (pm) – Nach über zehn Jahren haben die MGV Chöre wieder eine Konzertreise unternommen. Reiseziel des Frauen- und Männerchores war Bassano del Grappa. Damit sollte die Städtepartnerschaft im Jubiläumsjahr der Stadt Mühlacker gepflegt und außerdem zum zweiten Mal nach 1978 ein Konzert in der Partnerstadt gegeben werden.

Überrascht waren die Mühlacker Sänger von der guten Vorbereitung für ihr Konzert in Bassano. Neben vielen Plakaten, die überall in der Stadt geklebt wurden, hatte die Stadtverwaltung von Bassano auch ein Programmheft mit den Liedvorträgen und der Geschichte des Vereins mit Bildern des Chores drucken lassen.

Beim großen Gemeinschaftskonzert im Teatro Astra eröffnete der Coro Bassano unter der Leitung von Filiberto Zanella den musikalischen Teil. Ohne vorherige Probe gab es einen gemeinsamen Auftritt des Coro Bassano mit dem Männerchor der MGV Chöre. „Sul ponte di Bassano“ und „Vieni sulla barchetta“ wurden unter der Leitung von Filiberto Zanella vorgetragen. Anschließend hatten der Männerchor und der Frauenchor der MGV Chöre ihre Auftritte. Den größten Teil des Konzertes übernahm der Gemischte Chor. Walter Barth hatte eine Mischung aus Deutschen Volksliedern, Chormusik aus dem 17. und 18.



Die MGV Chöre haben Bassano besucht und sind dort gemeinsam mit dem Coro Bassano aufgetreten.

Foto: p

Jahrhundert sowie aus der Neuzeit zusammengestellt, die beim Publikum gut ankam. Die Familie des verstorbenen Foto-Künstlers Enzo Dalla Pellegrina, zu dessen Ehren

und Andenken der Abend stattfand, drückte im Anschluss an das Konzert ihren Dank aus und übereichte den teilnehmenden Chören jeweils einen Fotoband. Nach dem

Konzert hatte der Coro Bassano noch zu einem Umtrunk geladen, und es wurden alte deutsch-italienische Freundschaften aufgefrischt und neue geknüpft.